



Sun, 26. September 2010 | 12:33 Uhr



É 

É [Willkommen in Schenefeld / Mittelholstein](#)

É »

É Europäischer Dorferneuerungspreis 2010:

07.07.2010 -

## Europäischer Dorferneuerungspreis 2010:

.Die Gemeinde Schenefeld hat folgenden Preis gewonnen:

**Europäischer Dorferneuerungspreis für besondere Leistungen  
in mehreren Bereichen der Dorfentwicklung**



**Schenefeld, Schleswig-Holstein, Deutschland**

Die Gemeinde Schenefeld zeichnet sich durch eine umfassende, langfristige Entwicklungsplanung und eine beeindruckende Dynamik bei der Umsetzung der Vorhaben aus. Ein sehr gutes Beispiel für eine gelungene Sanierung historischer Bausubstanz ist die Bonifaziuskirche, auch auf die Erhaltung der kleinteiligen Knicklandschaft und auf das Setzen von Maßnahmen im ökologischen Bereich ó im Gegenzug zu Erschließungsmaßnahmen ó wird großer Wert gelegt. Entsprechend dem Motto "unsere Kinder sind unsere Zukunft" findet man in Schenefeld zahlreiche hervorragende Einrichtungen für Kinder und Jugendliche, worunter neben dem Kindergarten die offene Ganztageschule, die durch ihr Bildungsangebot zu einer frühen Vernetzung der Jugendlichen mit ihrer Gemeinde führt, herausragt. Bemerkenswert ist auch die vielfältige Vereinsstruktur, die alle BürgerInnen einbindet und ihnen die Möglichkeit bietet, sich aktiv am Gemeindealltag zu beteiligen.

## Die Würfel sind gefallen!

### Der 11. Europäische Dorferneuerungspreis geht nach Langenegg in Vorarlberg!

Der Wettbewerb um den Europäischen Dorferneuerungspreis 2010 ist entschieden: Eine hochrangige, internationale und interdisziplinär zusammengestellte Jury hat am 6. Juli 2010 nach einer umfassenden Begutachtung vor Ort bei der abschließenden Bewertungssitzung im tschechischen Boretice die Gemeinde Langenegg, Vorarlberg, Österreich, zum Sieger gekürt. §Damit wird ein Projekt ausgezeichnet, dass dem...  
....., [\[Zur ARGE\]](#)

Wettbewerbsergebnisse und kurze Projektbeschreibungen [\[weiter\]](#)

### Der 11. Europäische Dorferneuerungspreis geht nach Langenegg in Vorarlberg!

Der Wettbewerb um den Europäischen Dorferneuerungspreis 2010 ist entschieden: Eine hochrangige, internationale und interdisziplinär zusammengestellte Jury hat am 6. Juli 2010 nach einer umfassenden Begutachtung vor Ort bei der abschließenden Bewertungssitzung im tschechischen Boretice die Gemeinde Langenegg, Vorarlberg, Österreich, zum Sieger gekürt. §Damit wird ein Projekt ausgezeichnet, dass dem Wettbewerbsmotto ‚Neue Energie für ein starkes Miteinanderø auf überzeugende und mehrfache Weise gerecht wird und mit einer ganzheitlichen, nachhaltigen Entwicklung von herausragender Qualität bestichtø, freute sich der Vorsitzende der Europäischen ARGE Landentwicklung und Dorferneuerung, Landeshauptmann Erwin Pröll, Niederösterreich, in einer ersten Reaktion.

§Neue Energie für ein starkes Miteinanderø haben neben Langenegg auch alle anderen der insgesamt 30 Teilnehmer aus ebenso vielen europäischen Ländern bzw. Regionen bewiesen. Unter vielen guten Projekten wurden die zwölf Besten, die mit zu den Sieganwärtern gezählt hatten, mit einem §Europäischen Dorferneuerungspreis für ganzheitliche, nachhaltige und mottogerechte Dorfentwicklung von herausragender Qualitätø ausgezeichnet. 13 Teilnehmer dürfen sich über einen §Europäischen Dorferneuerungspreis für besondere Leistungen in mehreren Bereichen der Dorfentwicklungø freuen. Mit einem §Europäischen Dorferneuerungspreis für besondere Leistungen in einzelnen Bereichen der Dorfentwicklungø wurden vier Teilnehmer bedacht. Aufgrund der hohen Qualität der Wettbewerbsprojekt wurde diesmal keine §Lobende Anerkennung besonderer Leistungenø vergeben.



Preisverleihung vom 23. bis 25. September 2010 in Sand in Taufers/Südtirol/Italien

Die Verleihung der Europäischen Dorferneuerungspreise 2010 erfolgt am 24. September des Jahres im Rahmen eines Festaktes, der Teil eines dreitägigen Veranstaltungsreigens ist, für den die Gemeinde Sand in Taufers als Gastgeberin, das Land Südtirol und die Europäische ARGE Landentwicklung und Dorferneuerung gemeinsam verantwortlich zeichnen.

Die Details sind zwar noch nicht fixiert (wird Mitte/Ende Juli nach Vorliegen der Wettbewerbsergebnisse der Fall sein), bereits jetzt steht aber folgendes Grobkonzept fest:

\* Donnerstag, 23.9.: nachmittags Eintreffen der Gäste ó Registrierung, Straßenfest, Festumzug, offizielle Begrüßung und Eröffnung der Verleihungsveranstaltung

\* Freitag, 24.9.: vormittags Exkursionen & Informationen; 15.00 bis 18.00 Uhr Festakt mit Preisverleihung; anschließend Fest der Begegnung mit Kultur und Kulinarik

\* Samstag, 25.9.: Frühschoppen mit Musik und lokalen Produkten, Bergsteigerimpressionen, Offener Markt mit lokalen und regionalen Erzeugnissen; etwa 14.00 Uhr: offizielle Verabschiedung der Gäste

In Abstimmung mit der Gastgeber-Gemeinde Sand in Taufers kümmert sich der Tourismusverein Sand in Taufers um die Quartiere für die Gäste. Bitte wenden Sie sich also zum Zwecke der Hotelreservierung direkt an den Tourismusverein:

Tourismusverein Sand in Taufers  
Josef-Jungmann-Straße 8  
I-39032 Sand in Taufers  
Tel. +39 0474 678076 · Fax +39 0474 678922  
info@taufers.com  
www.taufers.com <<http://www.taufers.com>>

[zurück zu Willkommen in Schenefeld / Mittelholstein](#)

 [Seite drucken](#)

 [Seitenanfang](#)

 [RSS - Nachrichtenticker](#)

[Startseite](#) | [Seitenübersicht](#) | [Kontakt](#) | [Impressum](#)